

Jörg Mitterhofer holt deutschen Titel im Mixed



Mit seiner Partnerin Susi Fortun eroberte Jörg Mitterhofer den deutschen Mixed-Titel im Tennis der Altersklasse 40/45. – Foto: red

Burghausen. Nachdem er in den vergangenen Wochen bereits starke Ergebnisse erzielt hatte, trumpte Jörg Mitterhofer, Tennistrainer des SV Wacker Burghausen, auch bei den Deutschen Meisterschaften der Senioren in Bad Neuenahr (Rheinland-Pfalz) auf.

Im gemischten Doppel der Kategorie 40/45 trat der Linkshänder mit Susi Fortun an, einer mehrfachen Europameisterin in der Altersklasse vom württembergischen TC Leonberg. Nach einem Freilos in Runde 1 gewann das Duo gegen Susan Spiegelberg/Thomas König aus Westfalen im Halbfinale überlegen mit 6:0, 6:0. Im folgenden Endspiel wartete mit Monika Kamen und Thomas Wedel ein eingespieltes Paar aus Hessen. Doch Mitterhofer ließ mit seiner 43 Jahre alten Partnerin den Gegnern beim 6:1, 6:2 vor gut 300 Zuschauern nicht den Hauch einer Chance und durfte sich damit über den deutschen Titel im Mixed freuen.

Kaum weniger erfolgreich verlief für Mitterhofer die Einzelkonkurrenz bei den Herren 40. Nach einer Rast in Runde 1 traf der 41-Jährige auf seinen langjährigen Vereinskollegen und Freund Robert Pawlik. Nach dem 6:3, 6:2 resümierte er etwas enttäuscht: „Schade, dass wir bereits in der zweiten Runde aufeinander getroffen sind.“ Im Viertelfinale machte der Burghausener A-Trainer dann mit Mirko Haefner vom TV Alzey aus Rheinland-Pfalz kurzen Prozess: 6:1, 6:2.

In der Runde der letzten Vier wartete schließlich der Geheimfavorit und spätere Turniersieger Christian Fuchs vom TC Tutzing. Mitterhofer unterlag mit 2:6, 3:6 und beurteilte die Begegnung folgendermaßen: „Das Ergebnis spiegelt den wirklichen Spielverlauf leider nicht wider. Das Match war viel, viel enger. Ich konnte viele Breakchancen nicht nutzen.“ Dennoch zeigte sich der ehemalige Weltranglistenspieler bei dieser Veranstaltung mit dem Titel im Mixed und dem 3. Platz im Einzel äußerst zufrieden. – red